NATURAIS 3º

Moi boas,

Que tal foron estes días? Espero que todo siga en orde e podamos seguir traballando como ata agora.

Recordas que dixera en clase que o seguinte que íamos facer relacionado cos seres vivos era un traballo grupal sobre seres mitolóxicos? Pois ben, é o momento de facer ese traballo pero será de xeito individual, polo momento. Logo pensarei como unir as túas achegas.

As instrucións son moi sinxelas de seguir. Así que le con atención o seguinte:

- Buscar información sobre que son os seres mitolóxicos e a mitoloxía.
- Terás que ler as descricións dos 4 seres mitolóxicos.
- Agora **pensa de cantos seres vivos está formado** cada un e fai o teu esquema.
- Escribe as características deses seres vivos (por exemplo, se é medio ovella pois pensa nas características dela: ser vertebrado, mamífero, herbívoro, con pelo na súa pel...)
- Para rematar, fai un **debuxo** de cada un dos seres mitolóxicos e non te esquezas de engadir cor!
- Todo quedará reflictido no voso caderno de naturais.

Estou segura de que vai gustarte este traballo.

A continuación, déixote 4 exemplos de seres mitolóxicos.

 \odot \odot \odot

SERES MITOLÓXICOS

(Síntoo moito pero os textos están escritos en castelán. Porén, sei que serás capaz de escribir as características en galego, seguindo os esquemas feitos en clase)

HIPOGRIFO



Son seres voladores cuya parte frontal es la de un águila gigante, con plumas doradas, afilado pico y poderosas garras. La parte posterior es la de un león, con pelaje amarillo, musculosas patas y cola larga

Se sabe que un hipogrifo es una de las monturas voladoras más rápidas y ágiles que existen, por lo que ha sido usado con este fin por humanos y humanoides. La parte equina del hipogrifo lo convierte, quizá, en un ser inferior al grifo en cuanto a fuerza, pero no en velocidad. Y es que los hipogrifos son tan veloces en el vuelo que pueden planear y aterrizar a velocidades vertiginosas y, además, con gran maestría.

Aquí tes un exemplo de hipogrifo nunha peli que seguramente viches:

https://www.youtube.com/watch?v=5fDQ1ouqlpc

SEREA



Pertenecen a la mitología griega. Las sirenas son mujeres-pez de gran belleza y con una preciosa voz. La leyenda cuenta que eran seres humanos en el pasado, pero fueron convertidas en un pez por poderes

desconocidos.

La sirena acuática tiene la parte superior del cuerpo de una hermosa mujer de piel bronceada y de cabellos rubios o verdosos. Su parte inferior es la de un pez con cola y escamas verdes, plateadas o pardas. Su complexión es parecida a la de los seres humanos, con mismo el peso y altura. Sin embargo, son más longevas que los humanos ya que suelen vivir unos 150 años.

Su alimentación se basa en algas, plancton y peces pequeños. Para respirar bajo el mar usan las escamas de su parte de pez, que les permiten estar varios días bajo el agua sin necesidad de salir a la superficie.

Coñeces a alguna serea famosa?? Estou segura de que sí...

https://www.youtube.com/watch?v=FIHgQMblzJ8

BASILISCO



Es un ser mitológico que tiene distintos orígenes dependiendo de los estudios. Para unos el basilisco ha nacido de un huevo de serpiente que había sido incubado por un gallo. Otros, lo describen como una gran serpiente con cuernos; por último, hay quien afirma que el basilisco nació de un huevo de serpiente puesto por un gallo e incubado por un sapo. Orígenes a parte en lo que todos se

ponen de acuerdo es en lo dañino y peligroso que resulta el basilisco para cualquiera, incluidos los hombres a los que mata con sólo mirarlos.

Este mismo ser mitológico también ha salido en la misma película que el hipogrifo...y era malo malo!!! "Ponerse como un basilisco" es una frase hecha que decimos cuando alguien está muy enfadado.

QUIMERA



Las descripciones que encontramos de él nos lo presentan de varias maneras. Tan pronto puede aparecer con cuerpo de cabra, cuartos traseros de serpiente o dragón y cabeza de león, como con tres cabezas: una de león, otra de macho cabrío, que le salía del lomo, y la última de dragón, que nacía en la

cola. Pero hay una cualidad común en todas las descripciones: la Quimera era sumamente rápida y escupía fuego por una o más de sus cabezas y por su trasero. Y como bien imagináis todos estos dones no los utilizaba en nada bueno.